
INTERROGAZIONE 
OGGETTO: AMBULATORIO DI LARGO CANTORE 

I sottoscritti Consiglieri Comunali

PREMESSO CHE:

• l’ultima gara per la concessione dell’ambulatorio di largo Cantore a San Rocco è andata 
deserta;

• gli ambulatori di quartiere sono un modello di sanità territoriale efficace, che porta la 
prevenzione e la salute vicino ai cittadini e migliora la qualità della vita della comunità;

CONSIDERATO CHE:

• un’amministrazione comunale può incentivare l’insediamento degli ambulatori di 
quartiere attraverso una combinazione di agevolazioni economiche, pianificazione 
strategica e collaborazione tra pubblico e privato (fondazioni, farmacie e aziende del 
settore sanitario privato) per co-finanziare nuovi servizi;

• l’obiettivo deve essere quello di garantire un sistema sanitario più vicino ai cittadini, 
migliorando la qualità della vita e riducendo il sovraccarico sugli ospedali;

CHIEDONO ALL’ASSESSORE COMPETENTE:

• se siano stati attivati tavoli o dialoghi con gli stakeholders (associazione medici di base, 
Asl, cooperative sanitarie, ONG etc) finalizzati alla piena operatività dell’ambulatorio;

• per quale motivo, sulla base delle interlocuzioni, il bando è andato deserto;
• quali azioni verranno messe in campo per attivare l’ambulatorio di Largo Cantore a pieno 

servizio per la comunità.

Si chiede risposta scritta e orale;
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